

**Pressemitteilung Nr. 130**

16.05.2022

## **Neunkirchen feiert den Weltspieltag**

Anlässlich des Weltspieltages 2022 laden das Jugendbüro der Kreisstadt Neunkirchen und seine Kooperationspartner alle Kinder und Jugendliche zum Spielen rund um den Lübbener Platz ein. Unter dem Motto „Wir brauchen Spiel und Bewegung – draußen und gemeinsam“ geht es am 27. Mai um 14 Uhr los. Bei den zahlreichen Bewegungsangeboten und -spielen wird für jeden etwas dabei sein und Langeweile kann gar nicht erst aufkommen.

Informationen sind beim Jugendbüro der Kreisstadt Neunkirchen, unter Tel. (06821) 202-416 erhältlich. Es ist keine Anmeldung erforderlich und die Teilnahme ist kostenlos.